

Wakil Bupati Blitar Hadiri Musyawarah Persatuan Purna POLRI

Sumartono - BLITAR.INDONESIAASATU.CO.ID

Nov 17, 2021 - 15:08



Wakil Bupati Blitar, Rahmat Santoso menghadiri Musyawarah Persatuan Purna Polri Cabang V/2021 Kabupaten Blitar di Gedung Hoegeng Mapolres Blitar (Foto: ist)

BLITAR - Wakil Bupati Blitar, Rahmat Santoso menghadiri kegiatan Musyawarah Persatuan Purna Polri Cabang V/2021 Kabupaten Blitar dalam acara pergantian ketua Purna Polri di Gedung Hoegeng Mapolres Blitar, Rabu (17/11/2021).

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua PD PP Polri Jatim Purn Polri Irjenpol Drs. Anton Setiaji, SH, MH beserta rombongan, Kapolres Blitar AKBP Aditya Panji Anom, SIK, PJU Polres Blitar, Ketua dan pengurus Bayangkari Cabang Blitar, Ketua PP Polri Kabupaten Blitar Masduki serta 70 orang Pengurus dan peserta PP Polri Kabupaten Blitar.

Wakil Bupati Blitar Rahmat Santoso dalam sambutannya menyampaikan, keberadaan Persatuan Keluarga Besar Purnawirawan (PP) Polri merupakan hal yang sangat penting dalam mendukung pembangunan disegala bidang.

Dikatakannya, meskipun sudah tidak aktif menjalankan tugas di kantor namun kontribusi pemikiran beliau-beliau ini sangat bermanfaat. Apalagi di masa pandemic covid-19 ini, berbagai bidang terkena dampaknya.

"Kita harus sama-sama bangkit untuk memulihkan ekonomi. Saya merasa bangga terhadap sesepuh purnawirawan Polri yang tetap semangat dan bangga menjadi Bhayangkara sejati, sehingga hal tersebut menjadi contoh dan panutan," papar Wabup Blitar Rahmat Santoso.

Lanjutnya, hal tersebut bukan hanya untuk anggota Polri saja, namun kami yang duduk di eksekutif harus mencontoh semangat pengabdian para purnawirawan. Dan kita yang muda harus tetap ngangsu kaweruh pada yang lebih sepuh.

Musyawarah Cabang V Tahun 2021 Persatuan Keluarga Besar Purnawirawan Polri (PP POLRI) bisa berlangsung lancar, demokratis, dan mematuhi protokol kesehatan. Serta seluruh produk Musyawarah harus memiliki legitimasi dan dapat dioperasionalkan, harus obyektif, transparan, independen, dan akuntabel.

Pada kesempatan itu, Ketua Cabang PP Polri Kabupaten Blitar Masduki mengucapkan, terimakasih atas terlaksananya kegiatan ini dengan lancar, semua berkat dukungan kita semua. Dan setiap Lima tahun sekali PP Polri melaksanakan musyawarah dengan maksud tujuan untuk pergantian organisasi mulai dari pengurus hingga ketua PP Polri.

Sementara itu, Kapolres Blitar AKBP Aditya Panji Anom S.I.K dalam sambutannya mengharapkan PP Polri Cabang Blitar untuk tetap mendukung polri dalam melaksanakan tugas. Saling menjalin kerja sama yang baik dalam menciptakan situasi Kamtibmas di wilayahnya masing masing. (Kmf/tn)